
 

議会運営委員会 会議録（要旨） 

 

○ 開催年月日 令和２年６月 10日（水） 

午前 10時 00分 開会 

午前 10時 25分 閉会 

 

○ 場   所 第３常任委員会室 

 

○ 出 席 委 員（10名） 

委 員 長 伊 波 一 男  副委員長 濱 元 朝 晴 

委  員 山 城 康 弘  委  員 知 念 秀 明 

委  員 米 須 清 正  委  員 知 名 康 司 

委  員 呉 屋   等  委  員 桃 原   朗 

委  員 岸 本 一 德  委  員 桃 原   功 

 

議  長 上 地 安 之 

 

○ 欠 席 委 員（０名） 

 

○ 委員外議員（０名） 

 

○ 説 明 員（０名） 

 

○ 議会事務局職員出席者（４名） 

局  長 東川上  芳光  課  長 仲 村  厚 子 

議事係長 平 田 駒 子  担当主査 大 城 拓 也 

 

○ 協 議 案 件 

 １．追加議案（議案第 47号 宜野湾市国民健康保険税条例の一部を改正する条例）

について  

２．委員会への付託省略案件について 

 ３．その他について 

   



議会運営委員会（要旨） 

 

令和２年６月 10日（水） 

 

○伊波一男 委員長 ただいまから議会運営委員会を開会いたします。 

（開会時刻 午前 10時 00分） 

 

【協議事項】 

追加議案（議案第 47 号 宜野湾市国民健康保険税条例の一部を改正する条例につい

て）について 

○伊波一男 委員長 市当局より追加提案された「議案第 47 号 宜野湾市国民健康保険

税条例の一部を改正する条例について」は、６月定例会の会期日程のとおり審議し、

委員会付託先は、議長に一任することとしてよいか。 

       （「異議なし」という者あり） 

 

【協議結果】 

議案第 47 号については６月定例会会期日程のとおり開会日に上程することに決定

する。 

 

【協議事項】 

委員会への付託省略案件について 

 

○伊波一男 委員長 議案第 39 号 令和２年度宜野湾市一般会計補正予算（第３号）の

専決処分の承認について及び議案第 43 号 宜野湾市後期高齢者医療に関する条例に関

する専決処分の承認については、従来のとおり委員会付託を省略してよろしいか。 

○桃原功 委員 専決処分するということか。 

○伊波一男 委員長 専決処分された当該議案の委員会付託省略を諮っている。そのよ

うにすすめてよいか。 

       （「異議なし」という者あり） 

 

【協議結果】 

議案第 39号及び議案第 43号は、委員会付託を省略することに決定する。 

 

  



【協議事項】 

 その他について 

 

○伊波一男 委員長 その他について事務局より説明いただきたい。 

○議会事務局 本会議場への全議員の入退場と代表議員の入退場について資料に沿っ

て説明したい。 

       （資料の説明を行う） 

○桃原功 委員 本会議２日目の質疑の日程は、質疑したい議員は全員入場できるのか。 

〇議会事務局 前回配付した資料のとおり各会派の出席人数は決まっているので、選抜

していただきたい。 

○桃原功 委員 最終日の討論の日程も同様か。 

〇議会事務局 委員長報告及び委員長報告に対する質疑までは代表議員で行うが、その

後暫時休憩をとり、全議員が入場し討論及び採決を行う。 

○桃原功 委員 委員会運営の対策はどのようにするのか。 

〇議会事務局 このあと、説明いたしたい。 

〇米須清正 委員 会派室で待機する議員について、会派室のクーラーが故障している

ため、応接室での議会視聴も可能か。 

〇議会事務局 可能である。 

〇呉屋等 委員 最終日の流れを確認したい。議案ごとに、質疑、討論、採決の順で行

うのか。それとも、採決のみをまとめて行うのか。 

〇議会事務局 全議案の委員長報告及び質疑を代表議員で行い、暫時休憩後、討論及び

採決を全議員でまとめて行う。議席配置と入退場の流れの資料を全議員に配付するの

で、周知方お願いいたしたい。 

〇伊波一男 委員長 次に、委員会運営のコロナ対策について事務局より説明願いたい。 

〇議会事務局 今回の定例会における各常任委員会の説明員出席人数は、４～６人であ

り、座席間隔は１メートル確保できるが、飛沫の方向等を勘案し確実な対策として、

座席間や座席前に、簡易仕切り、ビニールシート仕切りを設置予定である。 

〇呉屋等 委員 非接触の検温機器は準備するのか。 

〇議会事務局 準備いたしたい。 

〇岸本一德 委員 本会議場の議長席前にもアクリル板等は設置するのか。 

〇伊波一男 委員長 本会議場の対策について、事務局より説明願いたい。 

〇議会事務局 執行部席については、必要最小限の出席としているが、一般質問の内容

から、一席開けて着席する人数に絞ることは厳しいため、座席間に簡易仕切りを立て、

後段座席の前にはビニールシートを設置し対策を行う。議長席前にもアクリルシート



を設定予定である。また、一般質問中に部長の出入りがある事をご了承いただき、議

会側入り口の使用の承諾をいただきたい。 

〇伊波一男 委員長 よろしいですか。 

（「異議なし」という者あり） 

〇桃原功 委員 質問議員も当局も、自席から質問してはいかがか。より「密」が避け

られるのではないか。 

〇議会事務局 発言する場所と、しない場所を分けた方が、対策が講じやすいという考

え方もあると思われる。 

〇桃原功 委員 では、そのように対策を任せたい。 

〇知念秀明 委員 複数や団体で傍聴に来た場合のため、予め間隔を開けて着席する席

が分かるよう表示してはいかがか。 

〇議会事務局 傍聴席入口に職員が常時待機し、入場前の検温、体調確認の声掛けを行

い、着席する座席についてもご案内いたしたい。 

 

【協議結果】 

感染防止対策として、委員会室、本会議場執行部席において、座席間及び前にシー

ト等仕切りを設置する。 

 

○伊波一男 委員長 本日の委員会を閉会いたします。 閉会時刻（午前 10時 25分） 


